

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung 2009

Der Regierungsrat verabschiedet Bericht und Antrag betreffend die Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung zuhanden des Kantonsrates. Mit diesem Bericht legt die Regierung Rechenschaft über den Stand der vom Kantonsrat erheblich erklärten Motionen und Postulate ab.

Der Regierungsrat beantragt die Abschreibung einer erledigten Motion (Motion Jeanette Storrer betreffend Rahmengesetz mit Anschub- bzw. Impulsfinanzierung für familienergänzende Kinderbetreuungsangebote) sowie von vier erledigten Postulaten (Postulat Susi Greutmann betreffend Auszahlung der Beiträge zur Verbilligung der Krankenkassenprämien, Postulat Hermann Beuter betreffend Auswirkungen eines Endlagers für hochradiokative Abfälle im Zürcher Weinland auf den Kanton Schaffhausen, Postulat Ruth Peyer betreffend Konzept Tageschulen und Postulat Martin Kessler betreffend Abfallplanung anpassen - Mehr Recycling statt höhere Kosten für Industrie und Gewerbe). Für das Postulat Martina Munz betreffend Elektrifizierung der DB-Strecke zwischen Erzingen und Schaffhausen beantragt die Regierung Fristverlängerung.

Insgesamt waren Ende 2008 9 vom Kantonsrat für erheblich erklärte Motionen, 1 Volksmotion sowie 18 erheblich erklärte Postulate hängig.

Personelles

Der Regierungsrat des Kantons Schaffhausen hat heute unter bester Verdankung der geleisteten Dienste von der Kündigung von Max Keller, Kantonsingenieur, auf den 31. März 2009 Kenntnis genommen. Max Keller wendet sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu und wird ab 1. April 2009 bei der Dienststelle Verkehr und Infrastruktur des Kantons Luzern eine neue Aufgabe übernehmen. Bis zur Wiederbesetzung der Stelle wird die Leitung des Kantonalen Tiefbauamtes vom stellvertretenden Kantonsingenieur, Peter Eberlin, ausgeübt.

Polizeikommission gewählt

Der Regierungsrat hat die von ihm zu ernennenden Mitglieder der Polizeikommission für die Amtsdauer 2009-2012 gewählt. Als Mitglieder wurden Hans Schwaninger, Guntmadingen, Franz Hostettmann, Stein am Rhein, Heinz Brütsch, Büttenhardt, Katharina Leutenegger, Rüdlingen, Jakob Hug, Ramsen, und Richard Auer, Schaffhausen, ernannt. Von Gesetzes wegen gehören der Polizeikommission - als Vorsitzender - Regierungsrat Heinz Albicker, Stadträtin Jeanette Storrer, Dino Tamagni, Polizeireferent Neuhausen am Rheinfl, sowie Fritz Brigger, Kommandant der Schaffhauser Polizei, an. Der Stadtrat Schaffhausen wählte als Vertreter des Grossen Stadtrates Schaffhausen Martin Egger und Christoph Lenz in die Polizeikommission.

Schaffhausen, 10. Februar 2009
bis und mit Nr. 6/2009
6/2009

Staatskanzlei Schaffhausen